
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Nirmatrelvir - ritonavir para pacientes infectados 
por SARS-CoV-2 - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

19/04/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. medicamento com grande potencial para tratamento da COVID

5ª - Não

22/04/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

26/04/2022 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. O estudo utilizado para apoiar a recomendação do Nirmatrelvir/ritonavir, por 
parte da CONITEC, possui problemas sérios de validade interna, com alto risco de erro sistemático em três domínios, após contato 
com os autores, bem como carência de validade externa.

5ª - O estudo utilizado para apoiar a recomendação do Nirmatrelvir/ritonavir, por parte da CONITEC, possui problemas sérios de 
validade interna, com alto risco de erro sistemático em três domínios, após contato com os autores, bem como carência de 
validade externa.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

26/04/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - Como apresentado detalhadamente no documento anexado, o estudo pivotal EPIC-HR, demonstrou que o tratamento da 
COVID-19 com nirmatrelvir mais ritonavir em pacientes de alto risco, resultou em uma redução de 89% no risco de progressão 
para a COVID-19 grave, com um perfil de segurança favorável.

3ª - A Pfizer/Wyeth concorda com o modelo econômico, contudo, a empresa propõe a ampliação da população definida, nos 
limites dos critérios estabelecidos no ensaio clínico pivotal de nirmatrelvir mais ritonavir (EPIC-HR), conforme detalhado no 
documento em anexo. 

4ª - A Pfizer/Wyeth concorda com a análise de impacto orçamentário apresentada, contudo, a empresa propõe a ampliação da 
população definida, nos limites dos critérios estabelecidos no ensaio clínico pivotal de nirmatrelvir mais ritonavir (EPIC-HR), 
conforme detalhado no documento em anexo. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Wyeth Indústria Farmacêutica Ltda (uma empresa do grupo Pfizer) concorda 
totalmente com a recomendação preliminar, no que se refere à incorporação do medicamento nirmatrelvir mais ritonavir 
(Paxlovid™), mas discorda totalmente da população priorizada no relatório de recomendação preliminar.

5ª - Não

27/04/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - A análise de custo-efetividade da CONITEC se baseou no custo de intervenção indicado pela fabricante (250 US$), mas há 
outro estudo que mostra que o custo para produção seria de 73 US$ (1), o que evidencia a necessidade de maior transparência 
por parte do fabricante em relação ao custo real.

4ª - Visando a economicidade dos investimentos públicos, é necessário apoiar a derr? do Veto Nº 48, referente à Lei Nº 14.200, de 
2 de setembro de 2021.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Custo de intervenção sem evidências, pouco transparente,  Brasil não está 
contemplado no acordo do Medicines Patents Pool,  necessidade de revogação do veto Nº 48 da Lei 14200/2021,  necessidade de 
licença compulsória para garantir de fato o acesso ao medicamento pela população.

5ª - Em relação ao acordo com o MPP (Medicines Patent Pool), não há previsão de participação do Brasil. A própria fonte utilizada 
pela CONITEC fala sobre o problema de acesso à tecnologia em saúde (2). Dessa forma, não é válido utilizar o referido acordo 
como ponto favorável à incorporação.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/04/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Já falado no item. 7. Caro e com efeitos adversos que as drogas reposicionadas não têm.

4ª - Já falado no item 9

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Mais de 6 bilhões de reais prontos para serem desperdiçados. Olhem isso: apesar 
da “forte recomendação” pela OMS, os avaliadores de estudo dela própria, consideraram o estudo do Paxlovid de qualidade 
“preocupante”. Tudo isto em detrimento de tratamentos com drogas reposicionadas usadas em todo mundo

5ª - Um absurdo que o MS/Conitec ainda mantenha está conduta de gastar demais com drogas experimentais de alto custo, 
quando há dois anos se usam drogas como Ivermectina, Nitazoxanida e Hidroxicloroquina entre outras, seguras, eficazes 
amplamente est&#xdada, s e econômicas

27/04/2022 Profissional de saúde

2ª - Que sejam sempre as melhores para a população

3ª - Que seja acessível, e que possa ser distribuído gratuitamente

4ª - Investimento em prevenção a saúde, nunca será demais. E quando o indivíduo está doente, deve ser cuidado para que se 
reabilite

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tudo que é lançado para saúde é válido. Existe pessoas por trás de tudo, pessoas 
que estudaram, pesquisam, testam pra poder nos dá uma qualidade de vida melhor.

5ª - Não

27/04/2022 Profissional de saúde

2ª - Uma fonte de dados segura para análise das diversas drogas reposicionadas  est&#xdada, s para o tratamento precoce e 
integral da Covid-19 é o c19study.com, com análise de novos estudos em tempo real de publicação, hoje com  1.716 estudos 
analisados

3ª - Temos como comentei acima no site c19study.com opções de drogas reposicionadas como a hidroxicloroquina, ivermectina, 
nitazoxanida, vitamina D e tantas outras com maior nivel de evidência, segurança e custo muito menor a serem recomendadas 
pelo Ministério da Saúde na busca pelo tratamento da Covid

4ª - Sugiro analise de impacto orçamentario em alguns dos municípios do Brasil com grande sucesso no tratamento e profilaxia 
ambulatorial da Covid-19 que sao Porto Feliz, Chapecó, Porto Seguro e Itajaí, entre outros

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Ha opções de drogas reposicionadas mais seguras, mais est&#xdada, s e eficazes e 
de menor custo, que podem ser indicadas contra a Covid-19, como a hidroxicloroquina, a ivermectina, a nitazoxanida e a 
proxalutamida, est&#xdada, s e publicadas no Brasil e no mundo.

5ª - Não
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